

EL CAÑERITO

Boletín Informativo

Cartavio - Edición 09, 2017



Celebramos la alegría
de ser peruanos



VIVE
NUESTROS
VALORES

¡Somos peruanos de corazón !



EDITORIAL

Julio es un mes que nos motiva para sentirnos orgullosos de nuestro patrimonio cultural y riqueza histórica, de los maravillosos lugares que hay en la costa, sierra y selva de nuestro territorio, de los exquisitos potajes que se pueden disfrutar, de la calidez de su gente, del hermoso sol del Valle Chicama y de los cañaverales que hacen más dulce nuestra vida.

Son muchas las razones por las que el Perú es un gran país. Una de ellas es construida por nuestra familia azucarera, aquella que se esfuerza cada día por trabajar la tierra, soportar sequías, superar fenómenos naturales como el reciente fenómeno del niño costero y continuar esforzándose para mantener una empresa, con más de un siglo de vida, que ha sabido mantenerse vigente gracias a la tenacidad y optimismo de su gente.

Son años difíciles, la sequía persistente de varios meses consecutivos y luego la abundancia de agua que arrasó varios de nuestros campos, nos obliga a detener la molienda durante largos periodos por falta de caña y afrontar duros momentos; pero una vez más, en medio de cada dificultad que atraviesa nuestra empresa, admiramos cada acción de nuestros colaboradores superando los inconvenientes con paciencia, trabajo, alegría y sacrificio. Características propias de los peruanos de esta parte del país identificados con su tierra, con su historia y con su empresa.

Demostremos que somos capaces de sobreponernos y seguir creciendo porque trabajamos juntos comprendiendo nuestras circunstancias como personas, como familia y como parte de esta empresa y de esta sociedad.

Son muchos los motivos para levantar con mayor fuerza nuestra bandera trabajando arduamente para hacer de esta una gran empresa y sumar en la construcción de una gran nación.



VIDEO MOTIVACIONAL ORGULLOSOS DE SER PERUANOS

Realizamos un video motivacional, con la participación de los colaboradores de las diferentes áreas, quienes con alegría y entusiasmo disfrutaron las melodías de nuestros ritmos peruanos. Cada uno de ellos ejecutó diversos pasos de marinera norteña, festejo y danza de la selva e hicieron un alto a sus actividades diarias para demostrarnos la importancia de trabajar y disfrutar cada momento. Este video se encuentra disponible en nuestro fan page Cartavio S.A.A, te invitamos a visualizarlo y compartirlo con tus seres queridos.



 Síguenos en facebook  **CARTAVIO S. A. A**
DALE ME GUSTA 





1er Puesto: Anexo Chiclín



2do Puesto: Mito.de Servicios Agrícolas

Mejor stand: Div. Cosecha



Mito.de Servicios Agrícolas



Anexo Cartavio



Partida Cartavio



Anexo Chiclín



División Ingeniería y Servicios



Anexo Nazareno



Gerencia de Recursos Humanos



Div.Cosecha



Dpto.de Seguridad e Higiene Industrial



Sabores de Cartavio

V FERIA GASTRONÓMICA



Con exquisitos platos típicos, jarana criolla, show de caballos de paso peruano y bailes típicos de nuestro Perú, desarrollamos la V Feria Gastronómica “Sabores de Cartavio”, donde participaron las diferentes áreas de nuestra azucarera y los Clubes de Madres de la comunidad. En este evento los participantes demostraron sus dotes culinarios. Los colaboradores del Anexo Chiclín fueron los flamantes ganadores con su plato típico “Adobo de Antaño” y las socias del Club de Madres Techo Propio obtuvieron el primer puesto en su categoría, con un succulento “Cuy a la Parrilla”.





1er.Puesto: Club de Madres Techo Propio



Peña Cartavio



Show de Marinera Norteña



Jurados de Feria Gastronómica



Club de Madres Techo Propio



Club de Madres Micaela Bastidas



Show Caballos de paso peruano



Club de Madres Virgen de Guadalupe



Club de Madres Leoncio Prado



Evaporación



Club de Madres Sarita Colonia



Club de Madres Jesús de Nazareth



Anexo Chiclin



Club de Madres María Parado de Bellido



Club de Madres Virgen de Fátima



Danza típica de la Selva



COSECHAMOS EN VERDE

Continuamos mejorando nuestras actividades productivas en diferentes campos de cultivo de caña de azúcar. De este modo, seguimos implementando la cosecha mecanizada en nuestros campos cercanos población, con el propósito de mitigar los impactos ambientales. Esta técnica es una manera alterna a la cosecha tradicional y en esta oportunidad hemos cosechado 27.36 hectáreas, en el campo San José B, lo cual es equivalente a 3600 toneladas.

FOMENTAMOS EL BUEN USO DEL RECURSO HÍDRICO

Teniendo en cuenta que el agua es un elemento fundamental y de suma utilidad para el cultivo de la caña de azúcar, se ejecutó una charla informativa sobre el buen uso del recurso hídrico, donde los expositores hicieron hincapié en el manejo de los aforadores sin cuello. Este procedimiento se emplea en acequias y canales para medir el caudal del agua en un tiempo determinado, con el propósito de asegurar una distribución equitativa en los distintos campos.



REALIZAMOS MONITOREOS AMBIENTALES

Con el fin de mejorar y optimizar nuestros procesos productivos, ejecutamos monitoreos ambientales, los cuales estuvieron a cargo de la empresa SGS, quienes realizaron rigurosas mediciones y toma de muestras de aire, suelo, agua y ruido ambiental. Las muestras adquiridas serán evaluadas en un laboratorio en el plazo de 20 a 30 días y posteriormente los resultados serán emitidos mediante un informe.





CAPACITAMOS EN ERGONOMÍA

En la búsqueda de mejorar la calidad de vida de nuestros colaboradores realizamos una capacitación sobre ergonomía, dirigida al área de destilería. En esta charla se dieron a conocer las pausas activas que pueden desarrollar los participantes, las cuales consisten en hacer movimientos de cadera, cuello, manos y piernas, con el objetivo de relajar los músculos que por la ejecución de algunas actividades generan tensión en el cuerpo.



ENDULZAMOS PALADARES

Colaboradores de las diferentes áreas de nuestra azucarera recibieron la segunda bolsa de azúcar de 50 kg, que corresponde al segundo trimestre del año en curso. La entrega de este dulce producto se hizo efectiva en el local de capacitaciones ex Senati, donde el único requisito fue presentar la última boleta de remuneraciones. Cabe mencionar que éste es un beneficio que la empresa brinda a nuestros colaboradores cada año.

IMPORTANCIA DE PRIMEROS AUXILIOS

Capacitamos en primeros auxilios a nuestros colaboradores del área de campo, quienes conocieron las diferentes acciones que se deben realizar frente a posibles accidentes como heridas, fracturas y quemaduras. Estos conocimientos permiten dar apoyo primario a las personas afectadas para evitar daños mayores y preservar la vida de las personas, así lo mencionó Carlos Torres, Instructor de Senati.





ENTREGAMOS MINUTA A I.E. "MÁXIMO VÍLCHÉZ"



A través del área de Responsabilidad Social, entregamos minuta a la I.E. "Máximo Vílchez Gamboa". Este inmueble está valorizado en S/. 37,589.16. De este modo la autoridad edil y la UGEL de Ascope se comprometieron a mejorar las condiciones de estudio de los alumnos. En esta actividad estuvo presente el alcalde del distrito de Santiago de Cao, alumnos y docentes de la mencionada institución y funcionarios de nuestra empresa.

FOMENTAMOS ARBORIZACIÓN



Nuestra azucarera comprometida con el medio ambiente y como parte del programa "Sembrando Vida", recientemente realizó una donación de 100 plántones, entre ellos: molle, ponciana y taya, los cuales fueron sembrados en el Sector de Sumanique. De esta manera, continuamos fomentando la siembra y cuidado de las áreas verdes en la comunidad, con el objetivo de mejorar el ornato y la calidad del medio ambiente.

DONAMOS BALDES DE PINTURA



En coordinación con la Municipalidad Distrital de Santiago de Cao y la Junta Vecinal de Nazareno, donamos 22 baldes de esmalte de color azul, para el pintado de la losa deportiva, con la finalidad de mejorar la infraestructura del ambiente y fomentar el deporte. De este modo, el presidente de la Junta Vecinal de Nazareno y el alcalde expresaron un agradecimiento especial a nuestra azucarera por haber realizado la acción solicitada.